
Resposta ao Requerimento nº 1569/2022
Autoria: ALÉCIO CAU
Assunto: Informações sobre aquisição de uniformes para rede municipal.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 5 de setembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURA DE

vVALINHO
SECRETARIADA EDUCAÇÃO  

Ci.n 1493/2022 — S.Elmbrg Valinhos, 29 de agosto de 2022.

De: Secretaria da Educação
Para: Departamento de assuntos Institucionais |

Secretaria de Governo

Assunto: cinº 956/2022-DAISG
Requerimento nº 4569/2022 — Vereador alécio Cau

Em resposta à solicitação emepígrafe:

4. Qual é O andamento da licitação para compra de uniformes escolares?

Resposta: O levantamento da quantidade e tamanho dos uniformes já está sendo

realizado para OS uniformes de 2023.

2. Por qual motivo OS uniformes para o ano letivo de 2022 ainda não foram

entregues? tregues No ano de 2021, pouco foram

Resposta: Esclarecemos que os uniformes en
utilizados pelos alunos em razão da ausência de aulas presenciais naquele ano,quência após O retorno das

sendo que 08 mesmos somente foram utilizados com fre
aulas 100% presenciais, OU seja, à partir de outubro de 2021 e no ano de 2022.

if onomicidade, à Secretaria da

esa, o napg A ps ho poe
Educação adotou uma nova estratégia quanto Q ones
entregássemos uniformes No início do ano, haveria duas entregas em UM eu

espaço de tempo, uma vez que como dito acima, OS uniformes entregues em 2021

pouco foram utilizados, por conta da pandemia e à não obrigatoriedade das aulas

Importante mencionar, que à Secretaria da Educação conta com uniformes em

estoque para alunos que não os possuam, por algum motivo, e sempre que

necessário assistimos tais demandas.

presenciais.

Contudo, em 2022 foi aberto processo licitatório para aquisição de novos uniformes,
para abastecer O estoque da Secretaria da Educação, OS quais serão entregues pela

empresa fornecedora até O final do mês de setembro de 2022.
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